



ECONOMIE

A Chaponnay, EC'Création valorise le savoir-faire industriel français

La PME de Chaponnay conçoit, fabrique et installe des abris et terrasses mobiles pour les piscines et spas. Très attachée à la qualité de ses produits et au bien-être de ses salariés, EC'Creation a décroché de nombreux labels et certifications.

Severine RENARD, le vendredi 12 janvier 2024



© EC'Création - La PME de 25 collaborateurs dispose d'un atelier de 2 000 m2 à Chaponnay pour la fabrication des abris de piscine et un autre atelier de 900 m2 à Saint-Just-Chaleyssin pour les terrasses mobiles.

Seul aux commandes de l'entreprise depuis janvier 2008, Jean-François Gaucherand a posé les fondements d'EC'Création alors qu'il était salarié d'une PME du bâtiment. "Je travaillais pour Ecodis lorsque j'ai proposé un développement dans le secteur de la piscine avec la fabrication d'abris", raconte-t-il.

Ce projet de diversification, démarré à l'été 2004, devient sa propre aventure entrepreneuriale peu de temps après le rachat d'Ecodis par le groupe Kingspan. Le challenge n'effraie pas Jean-François Gaucherand puisqu'il connaît parfaitement ce projet qu'il a construit d'une feuille blanche.

Spécialisée dans les produits d'équipements et de sécurité pour la piscine, EC'Création conçoit, fabrique, livre et installe des abris et des terrasses mobiles avec un positionnement premium.

A LIRE AUSSI

Depuis Craonne, le Local Piscine participe à l'économie circulaire

Un tiers des 25 salariés d'EC'Création travaille dans les deux ateliers de production

"Nous avons une culture très industrielle qui nous a incités à produire une gamme de produits très qualitatifs et à nous appuyer sur les professionnels de la piscine pour la commercialisation", explique le dirigeant. EC'Création, référencée par un réseau de 300 revendeurs en France, Belgique et Suisse, réalise 550 à 600 chantiers par an.

À PARTIR DU 1ER JANVIER 2024

FORMALPRO Expert Legales DEVIENNENT Legal digital ANNONCES & FORMALITÉS

Affiches PRO

MA RÉOLUTION POUR 2024,

c'est gagner du temps en confiant mes formalités juridiques à Legal digital

DÉCOUVRIR LES OFFRES

Suivez-nous

Retrouvez-nous sur nos réseaux sociaux.

Facebook, LinkedIn, RSS icons

"Les abris sont fabriqués dans notre atelier de 2 000 m² à Chaponnay et les terrasses mobiles sortent de notre atelier de 900 m² situé à Saint-Just-Chaleyssin", précise Jean-François Gaucherand.

En 2022, la PME de 25 collaborateurs, dont un tiers à l'atelier et un tiers à la pose, a enregistré 7 millions d'euros de chiffre d'affaires. Par son parcours industriel, mais aussi parce qu'il a été témoin d'accidents du travail, Jean-François Gaucherand a très vite engagé son entreprise dans des processus de certification et labellisation qui renforcent le niveau d'exigence et la performance.

Les labels Origine France Garantie et ProAbri® ainsi que les certifications ISO 9001, 14001, 4500 attestent de la qualité de la production, de la préoccupation environnementale, et de la préservation de la santé et sécurité des salariés.

EC'Création veut identifier des relais de croissance

Après un pic d'activité post-Covid, EC'Création fait face à un ralentissement depuis six mois. "A cela s'ajoutent les tensions de plus en plus vives sur l'eau qui pourraient impacter le marché de la piscine", anticipe le président.

Une réflexion a donc été lancée en interne pour identifier des relais de croissance. "Nous disposons d'un vrai savoir-faire technique sur les profilés aluminium. Parmi les pistes de développement, il y a le marché des pergolas et vérandas, mais le métier est différent. Nous regardons plutôt des produits comme les carports et d'autres équipements de sécurité pour la piscine", fait savoir Jean-François Gaucherand, qui compte sur les collaborateurs pour émettre des idées.

Economie | Social media icons

Severine RENARD Derniers articles de l'auteur :

L'agence de communication Muni fait passer les messages par le jeu

Hand Partners réalise ses premiers investissements

Second Souffle et 60 000 rebonds s'allient pour soutenir les entrepreneurs

IzzyTown joue au Petit Poucet pour les shoppers

ABONNEZ-VOUS

Restez au cœur de l'actualité en vous abonnant à nos journaux. Ces derniers sont disponibles en format papier et numérique. Profitez dès à présent de nos offres d'abonnements.

S'abonner	06 janvier 2024	30 décembre 2023	23 décembre 2023	16 décembre 2023
-----------	-----------------	------------------	------------------	------------------

Articles similaires

La Région Auvergne-Rhône-Alpes débloque 2 millions d'euros pour la piscine de Gerland

Lyon (69)

Apérofun invite à prendre l'apéro dans l'eau

Garnerans (01)

[Dossier spécial] Piscines municipales : un gouffre financier qui les menace

Provence-Alpes-Côte d'Azur

Segro France réalise l'acquisition du site occupé par Cora Automobile à Chaponnay

Auvergne-Rhône-Alpes

Les Poupées, la marque lyonnaise qui met des paillettes dans votre vie

Lyon (69)

Lepermislibre, Ictyos, Symbio... ces 10 entreprises lyonnaises ont marqué l'année 2023

Rhône

À PARTIR DU 1ER JANVIER 2024

FORMALPRO Expert Legales Affiches PRO ANNONCES & FORMALITÉS

DEVIENNENT Legal digital

Affiche image of a man and woman looking at a screen.



Mesinfos

mesinfos est un site d'information national, régional, départemental et local qui s'appuie sur les médias de Legal2digital et le travail de nos journalistes sur le terrain.



A propos

Qui sommes-nous? Nous contacter

Nos régions

- Toutes les régions
- Auvergne-Rhône-Alpes
- Île-de-France
- Occitanie
- Provence-Alpes-Côte d'Azur

Nos journaux

- Affiches Parisiennes
- ESSOR Isère
- ESSOR Loire
- Journal du Bâtiment et des TP
- La Semaine de l'île de France
- Le Moniteur de Seine-et-Marne

Nos services

- Annances Légales Publier - Consulter
- aj Formalités d'entreprise Vos formalités en 10 min.